



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

01/02/2023

LEGISLATIVO

Durante la plenaria de Morena Ignacio Mier pidió no expresar apoyo a ninguna corcholata

Este lunes se llevó a cabo la reunión plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, donde participaron los aspirantes a la candidatura presidencial del partido. El coordinador de la bancada, Ignacio Mier, hizo un llamado a la unidad y pidió a los presentes no expresar su apoyo a ninguna de las llamadas corcholatas. Mier afirmó que los medios esperan la nota, de a quién aplauden más y a quién hacen el vacío, pero que la única nota sería que, en la plenaria de Morena, amor con amor se paga y calificó a Augusto López como amigo y hermano.

https://drive.google.com/file/d/12XQkmmxqRFD_c3-ws_nl0caZenhEDreh/view